

WTE, une Web TV créée et animée par des étudiants valenciennois

Fin janvier, dix-sept étudiants en Master 2 Audiovisuel (MCAV, ISIS et TRUCIS) ont rempli un challenge : diffuser sur le Web pendant cinq jours non-stop, des programmes TV faits « pour les étudiants, par les étudiants ».



L'équipe des étudiants réunie sur le plateau du JT en compagnie d'un personnage incontournable à Valenciennes, Superman...

L'objectif, dans le cadre d'un projet d'étude, était de reprendre les standards d'une grande chaîne de télé et de les adapter aux étudiants. Ainsi, ils ont créé une émission de cuisine (À ta sauce), visant à élaborer un menu à partir du contenu du frigo d'un étudiant, une émission de gym (GymFizz) avec de vrais coachs sportifs, des jeux télé, des séries, un moyen-métrage et des soirées documentaires reprenant les projets des années précédentes et créant ainsi une vitrine du master. Un JT en direct, auquel participait une personnalité locale différente chaque soir, diffusait les infos locales et nationales.

"L'objectif était de fonctionner comme une vraie entreprise, organigramme à la clef, où chacun a été dirigé selon ses affinités."

C'est une création totale du point de vue éditorial, comme technique, réalisée grâce au matériel mis à disposition par la fac. L'objectif était de fonctionner comme une vraie entreprise, organigramme à la clef, où chacun a été dirigé selon ses affinités. Concilier les cours et le projet n'a pas toujours été évident, mais ils sont fiers de cette belle expérience, unique sur le campus. Leur souhait est que ce projet perdure grâce aux étudiants qui prendront bientôt leur place...

FANNY DEKNUDT (CLP)

Programmes visibles en replay :
<http://www.wte-tv.com/> Page Facebook WTE